

SEGUNDO CUERPO  
La Nación

LA LÍNEA 5 IRÁ POR  
BUSTAMANTE

CORTE SUPREMA

ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL EN LA CÁMARA

# CUATRO "SUPREMOS" EN APUROS

CHRISTIE MAGNET

**S**

i no surge ninguna sorpresa, este martes 15 un grupo de parlamentarios de la Concertación presentará una acusación constitucional por "notable abandono de deberes" en contra de los integrantes de la Tercera Sala de la Corte Suprema. La iniciativa, largamente anunciada, será el primer juicio político en contra de algunos "supremos" durante este gobierno.

Los que estarán "en apuros" son los ministros Hernán Cereceda, Lionel Beraud, Germán Valenzuela y el auditor general del

•••